

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco , el miércoles día 16 de Septiembre de 2020.

La primera Comisión de Euskaraldia se celebra mañana en Palmera Montero

La sesión es abierta a la ciudadanía, aunque debido a las medidas de seguridad es necesaria la inscripción previa

M. A. I.irun.Miércoles, 16 septiembre 2020, 00:12

Irun participará, del 20 de noviembre al 4 de diciembre, en la segunda edición de Euskaraldia para impulsar el cambio en los hábitos lingüísticos. Además de los roles ahobizi y belarriprest, este año también se crearán arigunes, espacios en los que está garantizada permanentemente la posibilidad de comunicarse en euskera en una entidad, bien sea dentro de la entidad (barne ariguneak) o en las relaciones de la entidad con la ciudadanía (kanpo ariguneak).

Tal y como se hizo en la pasada edición, está previsto que en Irun Euskaraldia se organice en colaboración entre el Ayuntamiento y varios representantes del tejido social de la ciudad. Para ello, se va a poner en marcha el proceso de organización. Mañana jueves, día 17, se celebrará la primera Comisión de Euskaraldia. La sesión tendrá lugar en la sala 2 del Espacio Palmera Montero, a las 18.00 horas. Será una reunión abierta, dirigida a toda la ciudadanía irundarra, en la que además de presentar la segunda edición de Euskaraldia, se explicarán detalles de la organización y se invitará a los y las asistentes a que participen en el grupo motor de esta edición.

Debido a las medidas de seguridad que hay que adoptar con motivo de la Covid-19, aunque la sesión es abierta, para participar es necesario inscribirse previamente llamando al número de teléfono 647 97 58 85 ó escribiendo a la dirección de correo electrónico irun@euskaraldia.eus.